かけはし

2学期が始まりました

夏休みが終わり、学校に子どもたちの明る い笑顔、元気な姿が戻ってきました。

始業式に、子どもたちに「心の成長」の話をしました。

・・・目には見えませんが、とても大切な 働きをしているわたしたちの「心」は、どの ようにして成長するのでしょうか。勉強をし たり、運動をしたり、様々な経験をすること で、わたしたちの心は成長します。

そして、本を読むことでも、心は成長します。本を読むことで、自分の知らないことを知ったり、行ってみたことのない所へ行けたり、ふだんの毎日の生活の中ではできないことを体験できたり、新しい発見があったりします。本を読むことで、自分と違う世界や違う考え方があることを知ることができます。何よりも、本を読むことで、物事をじっくり考えることができるようになります。本を読むことで、心の根っこが成長するのです。

みなさんには、今読んでいる本がありますか?図書室や市立図書館で借りた本、お家にある本など、読んでいる本、読みかけの本があることはすばらしいですね。さらに、読み終えた本を担任の先生や友達に紹介できるといいですね。

「こんな本を読んだよ」と か「この本を読んでこう思っ

たよ」等々、よかったら校長先生にも紹介し にきてくださいね・・・そんな話をしました。

2 学期は、1 年の中で一番長い学期です。 学習・運動・読書・芸術等々、子どもたちの 力量を伸ばす学校教育活動を展開していきた いと思っています。

第 6 号 梅が丘小学校だより 令和4年9月



環境整備作業 あいかとうございます

8月20日(土)のPTA環境整備作業は、 新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえ、 中止とし、PTA本部役員、学年活動員会、 教職員で作業を行いました。参加いただいた 皆様、ご苦労様でした。

また、夏休み中、暑い中にもかかわらす、 梅が丘連合自治会の環境整備部のみなさんが、 小学校のグラウンド及び周辺の草刈り・環境 整備作業をしていただきました。休日に、植 え込みの整備等してくださっているボランティアさんもいらっしゃいます。学校のために 本当にありがとうございます。

9月×10月の行事予定





9月 1日(木)給食開始

22日(木) スポーツフェスティバル 【予備日27日(火)】

30日(金)社会見学

10月13日(木)第2回学校運営協議会

18日(火)タイムカプセル(6年生)

28日(金)市内小中学校音楽会

<小学校の部>(5年生)